

VIZCAYA: 105 trabajadores muertos, durante 1973, en accidentes laborales

Bilbao, 16. — Ciento cinco trabajadores resultaron muertos, y 301 gravemente lesionados, en accidentes de trabajo ocurridos en Vizcaya durante el pasado año, según ha informado don Antonio Aquesola, director técnico de previsión de la Organización Sindical en esta provincia.

De los 335.000 obreros en activo existentes en Vizcaya, 45.270 sufrieron accidentes en 1973, lo que da un promedio de 124 por día. Los sectores más afectados son los de siderometalurgia y construcción.

Durante 1972, murieron en accidente laboral en Vizcaya, 112 trabajadores, y 250 resultaron heridos de consideración. — Europa Press.

CALIFORNIA: Si no se cumplen los requisitos exigidos, Patricia Hearst, será asesinada dentro de cuarenta y ocho horas

El F.B.I. ya conoce, sin embargo, la identidad de los secuestradores

San Francisco, 16. (Especial para «La Vanguardia»). — Quedan sólo 48 horas para que la joven Patricia Hearst sea asesinada por sus raptadores, si éstos cumplen las amenazas pronunciadas el día en que la secuestraron cuando pesaba en unión de su prometido. Y mientras tanto, de toda la nación afluyen donativos a los Hearst para que se decidan a pagar los 400 millones de dólares que los raptadores solicitan. Este dinero —según los secuestradores— está destinado a los pobres de California. Sin embargo, éstos han hecho saber que ellos no tienen nada que ver con el secuestro, que no aceptarían dinero obtenido por estos medios.

La policía californiana ha dado con la identidad del autor del secuestro. Se trata de un negro llamado Donald De Freeze, que cuenta 32 años, y que ha cumplido varios años de cárcel por actividades subversivas, y también, por delitos comunes. De Freeze, que es originario de las Antillas holandesas, se encontraba en la cárcel de la ciudad de San Diego, de donde se fugó el mes de mayo último.

Violencia política

Hay un elemento perturbador en la personalidad de De Freeze que está siendo estudiado por la policía y por médicos. De Freeze es un loco, con una demencia que le lleva hacia la violencia política. Hace ya algunos años fue fundador de un movimiento político para los negros y los pobres de cualquiera raza que sean». En 1968, trató de fundar un Estado negro en Alabama, de donde fue echado por sus mismos hermanos de raza. Y hay quien apunta que en varias ocasiones ha estado, al parecer, mezclado en varios atentados contra personalidades políticas, incluso, el propio Presidente de la nación. De Freeze, que se cree un santo, hace sermones que él es el auténtico heredero, una especie de encarnación de Martín Luther King, y que está dispuesto a llevar adelante todo lo que el asesinado hombre público propugnaba, aunque sea por la violencia.

De Freeze ha desaparecido como por ensalmo. El «general en jefe del Ejército de Liberación Simbólico» antes un atracador de vida a pesar de que casi toda California está o ha sido registrado concienzudamente. Todos los lugares frecuentados por De Freeze han sido registrados; muchos de sus amigos han sido interrogados y en algunos

casos, incluso violentamente, por parte de los policías. Estos tienen miedo de Randolph Hearst y de sus periódicos, y llegan a veces a perder los estribos. Pero los amigos de De Freeze, entre los cuales hay bastantes blancos, ignoran donde se halla. La policía estima que es muy probable que De Freeze sea el propio guardián de Patricia Hearst, porque es un individuo desconfiado. Pero la verdad es que hasta ahora no hay la menor señal de la joven secuestrada, ni en California ni en los Estados vecinos. A estas horas se practican investigaciones un tanto apresuradas en ciudades que se hallan a miles de kilómetros de Los Angeles, precisamente, por el miedo político que indicamos. Mientras tanto, Randolph Hearst también ha perdido los nervios e insulta al Gobierno, al propio «Chief Justice» o ministro de Justicia, a la policía de Los Angeles a los negros y a los hippies. Pero la verdad es que si Patricia no es hallada y muere, los diarios de Hearst harán caer bastantes cabezas federales, estatales o municipales en los Estados Unidos de América.

Capaz de todo

Un negro reencantado en un sanatorio antituberculoso de las cercanías de San Francisco que conoció a De Freeze hace ocho años, llamó a la policía para dar algunos detalles de la personalidad de éste, con el fin de contribuir a su búsqueda. Esta persona, llamada Tom Acton, que posiblemente morirá pronto, ha dicho que De Freeze es absolutamente capaz de hacer lo que dice y que si la familia no entrea los 400 millones de dólares Patricia morirá. «Además morirá sufriendo, de manera vil, porque De Freeze es un sádico. No importa que los pobres de California rehusen aprovecharse de este dinero para o emplearlo en otro fin, lo destruirá por el fuego, lo que para él será un espectáculo incommensurable. Yo le oí decir cuando le conocí, que la forma de acabar con los ricos era ésta: creándoles y sus hijos y nietos un millón de dólares. Los 400 millones de dólares son muchísimo dinero para una familia, incluso como la Hearst, que poseerá unos 2.000 millones. Por otra parte si la cosa sale otra a De Freeze no la cooperar vivo, porque se ostará de en medio». Este testimonio es suficientemente revelador de la personalidad complicada de este hombre, cuyo fin principal es al parecer acabar con los ricos y dejar a los pobres con el dinero obtenido.

SUCEDIO EN...

BARCELONA: UN HERIDO MUY GRAVE Y TRES GRAVES, EN ACCIDENTES DE CIRCULACION

Un herido muy grave, tres graves, ocho de pronóstico reservado y 12 leves, es el balance de víctimas de los 22 accidentes de circulación registrados en Barcelona esta última jornada.

El herido muy grave es Dolores Tugues Benagues, de 89 años, que fue arrollada por la ambulancia LE-40.983, cuando circulaba por la calle Cerdeña en compañía de su hijo, José Puig Tugues, de 64 años, quien también fue arrollado, sufriendo lesiones de pronóstico reservado.

También fueron víctimas de atropello Enrique Peiró, de 49 años, arrollado por el taxi B-2511 AF, en la Via Layetana y Francisco Roma Marin, de 46 años, alcanzado al Paseo Maragall por un «600», cuyo conductor al percatarse de la gravedad de las lesiones causadas a su víctima, se dio a la fuga.

El tercer grave es José Vilá Paberna, de 63 años de edad, conductor del turismo B-2.056-A, que chocó con el camión B-8570-T en el Paseo del Valle de Hebrón.

SE MANTIENE EL ESTADO GRAVE DE LOS ATACADOS RES ALEMANES HERIDOS AYER

Continúan en estado estacionario los dos ebullidos alemanes que fueron operados ayer de urgencia en el Hospital Clínico, como consecuencia de resultar gravemente heridos al perpetrar, antes un ataque a la sucursal del Banco de Bilbao de la Carretera de Samá, de esta ciudad.

Kurt Richter fue intervenido de una herida de bala que le afectaba el abdomen y el hígado, con el proyectil alojado en el hemitorax derecho. Gerald Michael Begeant, presentaba dos heridas, una en la fosa lumbar izquierda con salida por la flica del mismo lado, y otra en el muslo, con la bala situada en la articulación de la cadera izquierda.

El pronóstico de ambos heridos se mantiene grave.

CALDAS DE MALAVELLA: UN MUERTO EN ACCIDENTE DE CIRCULACION

Gerona, 16. — En el km. 710 de la N-II, término de Caldas de Malavella, el turismo GE-8345-C, conducido por Bartolomé Suárez Sánchez, de 20 años, vecino de Celrà, chocó aparatadamente contra el camión G-38620.

Debido al fuerte impacto murió en el acto el conductor del turismo, — Cifra.

SEVILLA: DETENCION DE DELINCUENTES HABITUALES

Sevilla, 16. — Con la detención de Juan Mejías Martín, de 46 años, delincuente habitual, la policía sevillana ha desarticulado una pequeña banda de ladrones compuesta por dicho delincuente y Manuel del Río López, de 37 años, que ya se encontraba en la Prisión Provincial de Sevilla cumpliendo una condena.

Los trabajos de la Brigada Regional de Investigación Criminal han conducido a probar que ambos delinquentes son los sus-puestos autores de numerosos robos cometidos en Sevilla, tanto en establecimientos como en domicilios particulares, en los que preferentemente se apoderaban de joyas y objetos de valor, televisores, etc. Se calcula que el valor de lo robado por ambos es de más de un millón de pesetas. Muchos de los objetos sustraídos han sido recuperados en poder de los detenidos, o bien en manos de Retiel Daniel Fernández, de 51 años, y Carmen Lamas Jiménez, de 39, compradores de lo robado, quienes también han sido puestos a disposición de la autoridad judicial correspondiente, con las diligencias de rigor. — Cifra.

Nuevo accidente en el «Metro» madrileño: más de treinta heridos

El conductor del convoy resultó con heridas de gravedad

Madrid, 16. — A las 6.35 horas de esta mañana se ha producido una colisión de dos convoyes del «Metro» madrileño, como consecuencia del cual ha resultado herido gravemente el conductor de uno de ellos, y contusionados de diversa consideración más de una treintena de pasajeros que viajaban en el mismo.

El accidente ocurrió en la estación de la plaza de Castilla, perteneciente a la línea I. Portazgo-plaza de Castilla. Uno de los trenes afectados entraba en ese momento en esta última estación y por causas que se desconocen, chocó contra el centro de otro convoy sin pasajeros que maniobraba en aquel instante para entrar de nuevo en línea por la vía de sentido contrario, en dirección a Portazgo.

A inmediatamente después de producirse la colisión se personaron en la estación de la

plaza de Castilla, ambulancias y personal médico para hacerse cargo de los heridos, que ya estaban siendo atendidos por personal de la propia compañía del «Metro» y viajeros que se prestaron a dicha labor de forma voluntaria.

De entre los heridos, el único que se hallaba en grave estado era el conductor del convoy que entraba en la plaza de Castilla, don José Ramos Albar, ya que al ir en la parte delantera del tren recibió el impacto del accidente con mayor intensidad. Tras una primera cura de urgencia, el señor Ramos Albar fue conducido a un centro sanitario próximo, donde quedó internado. Asimismo, los restantes heridos, todos ellos de carácter leve, fueron llevados a centros sanitarios y casas de socorro cercanas.

A continuación, personal de la compañía procedió a retirar los vagones afectados y limpiar la vía. El servicio de «Metro» quedó interrumpido entre las estaciones de Valdeaceras y plaza de Castilla, pendiente y última, respectivamente, de la citada línea I. Unas cuatro horas después, fue totalmente restablecido. — Europa Press.

VALENCIA: Cumple su primer mes de vida una niña que pesa 570 gramos

El caso, excepcional, ha sido posible gracias a los cuidados desplegados por el centro neonatal

Valencia, 16. — En el centro neonatal de la maternidad de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Valencia, donde se halla internada ha cumplido su primer mes de vida una niña que nació a los cinco y medio meses de gestación, ha llegado a pesar 570 gramos.

La noticia ha sido confirmada por el doctor Jorge Comín, médico que atiende a la niña y director del centro, quien aunque manifiesta que es todavía pronto para exponer este caso, dice que «la pequeña ingresó en buen estado, inmediatamente después del parto, asistido por el tocólogo doctor Daniel Fernández.

«Su supervivencia y el buen pronóstico que le auguramos —continuó diciendo—, basándonos en la información que gracias a las modernas técnicas recogemos constantemente, son un ejemplo de lo que se puede conseguir en todos los problemas que afectan al recién nacido prematuro, o a nacidos tras una gestación de duración normal, cuando se aunan y mantienen esfuerzos durante muchos años, y una confirmación de los altos niveles que está alcanzando la medicina prenatal.»

«Lo importante es que en este caso —agregó—, como en otros menos complicados, que sobreviven sin necesidad de tanta ayuda, nuestra labor fundamental debe ser la profilaxis de posibles lesiones cerebrales y otras, algunas veces irreversibles. Ello requiere un gran esfuerzo de médicos técnicos y humanos para poder controlar constantemente muchos parámetros clínicos, bioquímicos, radiológicos, etcétera. En este

caso concreto, ello ha sido posible gracias a la espléndida ayuda de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Valencia, dotando a su nuevo centro, neonatal de los medios más modernos, que lo sitúa entre los más completos a nivel mundial. También quiero citar al buen equipo de enfermeras del centro, por su dedicación. Algunas de ellas llevan más de veinte años entregadas al cuidado de estos niños.»

Por razones deontológicas, el doctor Comín rehusó facilitar la identidad de la niña y de sus padres, prohibiendo por razones clínicas cualquier tipo de fotografías, salvo las científicas necesarias. — Cifra.

MÁLAGA: DOS MUERTOS Y DOS HERIDOS GRAVES EN CHOQUE DE AUTOMOVILES

Málaga, 16. — En el cruce de la carretera 334 Sevilla Málaga, en el término de Antequera, han chocado los turismos AL-3925-H, y MA-234-A. El primero de los citados vehículos iba conducido por José María Llamas García, de 21 años, que resultó con lesiones muy graves; el segundo, conducido por Miguel Casado Casado, de 33 años, resultó muerto.

También resultó muerto Antonio Luengo Jiménez de 33 años, que viajaba en el coche con matrícula de Almería, y con lesiones graves, Quintina Dulce Nombre Casado Lora de 65 años, que acompañaba a su hijo Miguel Casado. — Logos.

BILBAO: LE ROBAN LA CARTEIRA CON PARTITURAS MUSICALES

Bilbao, 16. — Una cartera de piel, con diversas partituras para piano —obras de Bach, Prokofiev, Beethoven, Chopin y Ravel— le ha sido robada de manera misteriosa a un joven pianista checoslovaco, Ivan Klansky, de 26 años, que acababa de dar un concierto en Bilbao, informa «La Gaceta del Norte».

Iván Klansky, que había dejado estacionado su vehículo frente a la estación del Norte, comprobó que la había sido forzada la puerta de su coche, y observó seguidamente que le habían robado la cartera con un buen número de partituras para piano, y efectos diversos valorados en cinco mil pesetas.

Tras la denuncia consiguiente a la Policía bilbaína, el joven pianista checo salió en dirección a San Sebastián y Santander, —está realizando una gira artística por España— donde dará sendos conciertos. — Cifra.

EL CONDUCTOR, GRAVE IRUN: VUELCA UN CAMION CARGADO DE ANGULAS

Irun, 16. — Un camión que circulaba por la zona franca en dirección a España transportando cinco toneladas de angulas vivas, por causas que se desconocen, volcó. Su conductor, Antóns Jáuregui, fue trasladado a un hospital de Bayona en estado grave. No obstante, las cinco toneladas de angulas han podido ser transportadas a España. — Logos.

HE AQUÍ LA NOTICIA FINANCIERA DEL MES

LA CREACION DE PROFONDO

UN FONDO DE INVERSION MOBILIARIA

Hasta el 28 de Febrero a 100 Ptas. por participación libres de todo gasto.

Sociedad Gestora **GESFONDO,S.A.**
Avda. Generalísimo,449
250 87 06-Barcelona-11
Depositario Banco Urquijo

Asesado por la Dirección General de Inversión Financiera con nº 34